

子供宝也 No.2

平成 25 年 4 月 24 日

尼崎市立武庫東小学校 校長 大楠正治

心豊かに

2年5組は図書の時間でした。とっても静かに、とっても楽しそうにしているので図書室に入ってみると、読み聞かせをしてもらっているのです。

今年度から、「言語力向上指導員」として鎮西麻衣が着任しました。図書の時間にかかわる様々な指導を行います。言わば、その初仕事のような感じでした。

「子どもたちがとっても賢くてびっくりしました。」と驚いていました。

楽しい読み聞かせのあとは、自由に本を選んで読んでもいいということでしたが、「静かに」「いすを入れてから」などの指導がありました。その指導が子どもたちのなかにスーッと入っていくような感じがしました。

本が大好きな子。言葉の豊かな子。心の豊かな子。こんな子どもを目指して取り組んでいきます。

どんなお話だったか。ご家庭でお子様と話をしてみてください。

歓迎！！

「1年生を迎える会」がありました。2年生から6年生までが待ち構えるなか、音楽に乗って1年生が入場しました。とっても緊張していました。舞台の前のひな壇に腰掛けても、まだまだ緊張。初めての「じゃんけんゲーム」で少し笑顔が戻ってきたかな。

その後、2年生から朝顔の種をプレゼントしてもらいました。この種は、2年生が去年植えた朝顔からとったものですが、代々、こうやってプレゼントが続いているのです。この種をまいて、水をやっていると、夏にはきれいな花を咲かせてくれます。冬には、枯れた「つる」でクリスマスリースをつくります。そして、種は次の1年生へ…。武庫東の伝統行事になっています。

6年生からは校歌を書いたプリントも。ちゃんと首からかけることができるようになっていました。早く校歌を覚えて、元気のいい歌声を聞かせてほしいものです。

ちゃんとお礼も言えました。こうやって少しずつ、学校生活に慣れていきます。勉強も少しずつはじまります。さあ127人の1年生！がんばれよ！！

カメムシのおねしょ

1年生の下校指導に行きました。当日はとてもお天気がよく、汗ばむ陽気でした。でも、私の額が汗でびしょりになったのは、お天気のせいだけではないように思います。

こちらの思うようには、なかなか並んでくれないし、歩いてもくれません。大きな声をだすと泣き出すかもしれないし、かといって交通事故も心配だし…。前に行ったり、後ろへ行ったり…。

1年生はそんなことはお構いなしにおしゃべりをしています。

「カメムシのおねしょ、見たことある？」

「今日は、まだ一回もこけてない。」

「キンタロー、知ってる？」

「お父さんより、お母さんの方が強いねんで。」

途中でわかれる友だちに「さよなら～・・・あいつは、聞いてへなあ。ほんまに。」

ふ～っ。疲れた。